

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

From: Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC)
Sent: May 21, 2020 11:48 PM
Subject: Status of Procurement Update / Mise à jour sur l'état d'approvisionnement

(le français suit)

Following up from our discussion today, here are the updates to the status of procurement in a number of key areas.

These numbers are subject to potential revision as deliveries are assessed. Please review the [PSPC chart of confirmed quantities of goods ordered and received](#).

Deliveries:

Since last week's report, we have received:

- Over 260 thousand N95s
- Nearly 10 million surgical masks
- Over 817 thousand gowns
- Over 5 million litres of hand sanitizer

Total confirmed quantities received to date on some key items:

- Over 14.2 million gloves (pairs, nitrile and vinyl);
- 79.4 million surgical masks;
- Over 6.6 million face shields;
 - Including 1.7 million from domestic suppliers like Bauer, HP Canada, Printex and Toronto Stamp.
- Around 2 million swabs;
- Around 760 thousand thermometers;
- Over 1.3 million gowns;
 - Includes over 100 thousand domestic made. Deliveries are arriving from Stanfield's, Canada Goose, Roudel Medical, and George Courey.
- 203 ventilators;

To date, our airline partners have helped us bring home 35 plane loads of supplies.

PSPC is aggressively buying in bulk from all available suppliers and distributors. We are working through every possible channel to secure essential medical supplies, both internationally and here in Canada. We are preparing for any eventuality as the situation continues to evolve.

We are operating in a highly competitive global environment, and international logistics are challenging. We are working with Global Affairs, the Canadian Embassy in China, and private sector experts to facilitate the movement of deliveries. All shipments carry risk until they are received in Canada.

Provinces and territories are encountering logistical difficulties on their own orders, so we are offering our assistance to get those supplies off the ground.

While we are taking an aggressive, proactive procurement approach to secure life-saving equipment and supplies, ensuring a reliable domestic supply is a key part of avoiding shortages.

Suivant notre discussion aujourd’hui, voici les mises à jour que nous avons fait sur l’état d’approvisionnement dans quelques catégories clés.

Ces données sont susceptibles d’être révisés à mesure que les livraisons sont évaluées. Veuillez consulter le [tableau](#) PSPC pour les quantités confirmées de marchandises commandées et reçues.

Livraisons :

Depuis la semaine dernière, nous avons reçu :

- Plus de 260 milles N95
- Près de 10 millions de masques chirurgicaux
- Plus de 817 milles blouses d’hôpital
- Plus de 5 millions litres de désinfectant pour les mains

Quantités confirmé reçu à date de quelques articles :

- Plus de 14,2 millions gants (pairs, nitrile et vinyle)
- 79,4 millions de masques chirurgicaux
- Plus de 6,6 millions visières
 - Ce qui inclut 1,7 millions des fournisseurs nationale come Bauer, HP Canada, Printex, et Toronto Stamp.
- Près de 2 millions coton tiges
- Près de 760 milles thermomètres
- Plus de 1,3 millions de blouses d’hôpital
 - Ce qui inclut 100 milles faites en Canada. Livraisons continue de Stanfield’s, Canada Goose, Roudel Medical, et George Courey.
- 203 ventilateurs

À date, nos compagnies aériennes partenaires nous ont aidés à ramener au Canada 35 charges d’avion.

SPAC achète activement en vrac auprès de tous les fournisseurs et distributeurs disponibles. Nous travaillons par tous les canaux possibles pour sécuriser les fournitures médicales essentielles, à la fois à l’échelle internationale et ici au Canada. Nous nous préparons à toute éventualité alors que la situation continue d’évoluer.

Nous opérons dans un environnement mondial très compétitif, et la logistique internationale représente un défi. Nous travaillons avec Affaires globales, l’ambassade du Canada en Chine et des experts du secteur privé pour faciliter le mouvement des livraisons. Tous les envois comportent des risques jusqu’à leur réception au Canada.

Les provinces et territoires éprouves des défis en logistiques sur leurs propres commandes, alors nous offrons notre aide pour faire décoller ces fournitures.

Bien que nous adoptions une approche dynamique et proactive en matière d’approvisionnement pour sécuriser les équipements et les fournitures vitales, garantir un approvisionnement domestique fiable est un élément clé pour éviter les pénuries.